

22 de junio de 2017

## Una aclaración (importante) con referencia a los compañeros Profesores de Religión en Asturias

En un reciente comunicado a prensa incidíamos, por enésima vez, en la problemática del profesorado de Religión en su contencioso con el Principado de Asturias y en la participación de Unión de Nacional de Trabajadores (UNT) en la batalla legal por el reconocimiento de sus derechos. Y lo hicimos hablando de “Religión católica”.

Pues bien, ahora toca rectificar y poner en conocimiento de todos los compañeros que no sólo se trata de compañeros católicos, sino que como información añadida comunicamos que, aparte de otras confesiones, la mayoría de los profesores Evangélicos de Asturias forman parte de de nuestro sindicato y, de hecho, una de las responsables de nuestra Sección Sindical es, justamente, profesora de Religión Evangélica.

UNT es un sindicato que, desde hace años, trabaja en defensa de las condiciones laborales de los trabajadores, vengan de donde vengan esas injusticias y sea cual sea la tendencia política o el credo religioso que los compañeros profesen. Son trabajadores, tienen derechos, los respetamos y los defendemos en el ámbito autonómico o estatal. Y, por cierto, con enorme éxito a la vista de las últimas sentencias, todas favorables.

**Jesús Fe**

Responsable del área de comunicaciones